

Brigachtal

Ernennung bestätigt

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 18.02.2011 um 18:12



Ganz offiziell ist jetzt die neue Führungsmannschaft der Brigachtaler Feuerwehr im Amt: Bürgermeister Michael Schmitt (von links), Sascha Eichkorn, Manfred Maier, Thomas Weißhaar, Bernhard Kraus und Uwe Reitze. Foto: G. Kaletta Foto: Schwarzwälder-Bote

Brigachtal (kal). Vorbehaltlos erteilte der Gemeinderat seine Zustimmung zur Wahl des Gesamtwehrkommandanten, seines Stellvertreters sowie der Abteilungskommandanten und deren Stellvertreter. Die Wahl selbst erfolgte bei der Jahreshauptversammlung der Feuerwehr am 29. Januar. Dabei wurde Sascha Eichkorn zum neuen Gesamtwehrkommandanten gewählt. Seine Stellvertreter sind Manfred Maier, Abteilungskommandant Klengen und der neu zum Abteilungskommandanten Überauchen gewählte Bernhard Kraus. Stellvertreter der Abteilungskommandanten Klengen wurden Uwe Reitze und Thomas Weißhaar bei der Abteilungswehr Überauchen.